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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 4 DEL 

13/02/2020. 

Presidente: “Se voi siete d’accordo metterei in discussione 

contemporaneamente il punto 4 e il punto 5. Il punto 4 

<Approvazione della nota di aggiornamento del documento unico di 

programmazione (DUP) per il periodo 2020-2022> e il punto 5 

<Approvazione bilancio di previsione finanziario 2020-2022>. Se 

siete d’accordo, il Sindaco relaziona su entrambi poi le votazioni 

saranno separate con immediata esecutività. Vi va bene così? Si. 

Va bene allora chiedo al signor Sindaco di relazionare. Prego 

signor Sindaco”. 

Sindaco: “ Allora come promesso, la prima volta in dieci anni, 

cercherò di essere sintetico il più possibile anche perché di 

fatto un bilancio di previsione per l’intero anno 2020, ma 

nell’ottica semestrale la fine del nostro mandato e quindi sarà 

poi nell’esercizio e guardo la nostra funzionaria perché grazie 

a Dio le amministrazioni passano ma i dipendenti e i funzionari 

preziosi e straordinari come i nostri dipendenti comunali e guardo 

Massimo, Luca, e tutti, Segretario comunale rimangono, e quindi 

sarà poi nell’esercizio degli equilibri di fine giugno che verrà 

rimodulato, se ce ne sarà bisogno, il nostro bilancio. Due cose 

anche perché poi gli Assessori sono a completa disposizione: non 

abbiamo portato come di fatto, anche se abbiamo l’Assessore Cinzia 

Cicola dispone già, il piano finanziario rifiuti di quest’anno, 

con anche ottime notizie per quanto riguarda la compagine e la 

composizione del piano finanziario rifiuti, ma di concerto anche 
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con altri Comuni si è preferito poi posticipare il tutto anche 

perché il 30 aprile la scadenza della TARES ma soprattutto negli 

spazi della legge di stabilità il 30 giugno sarà la scadenza e 

qui gli equilibri per la nuova IMU e ovviamente il regolamento 

conseguente. Quindi non porteremo queste IMU e TASI ma verranno 

posticipate ripeto la nuova IMU al 30 di giugno e invece la TARI 

vediamo se nei primi, Presidente, i primi di aprile nel Consiglio 

comunale prima dei 45 giorni bianchi e durante la presentazione 

del bilancio consuntivo dell’anno del 2019, oppure se i termini 

verranno prorogati come assai probabile anch’essi al 30 di giugno. 

Mi limito a sottolineare i punti principali del verbale di intesa 

che abbiamo raggiunto con una grande soddisfazione con le 

confederazioni sindacali CGIL CISL e UIL e le parti sociali e il 

4 di febbraio, ultimo scorso, abbiamo sottoscritto l’accordo nel 

quale l’adesione e soprattutto il plauso avviene su 2,3 punti: 

lotta all’evasione fiscale, di cui abbiamo, non solo con Elena 

Doda quale funzionario dell’area finanziaria ma anche 

dell’Ufficio Tributi cui va a mio avviso un grande plauso per la 

dedizione in questa partita che è quella della lotta all’evasione 

fiscale che ricordo i numeri quando mi sono affacciato piano piano 

a tentoni una decina d’anni fa degli ultimi cinque anni hanno 

portato qualcosa come 2,7 milioni di euro nelle nostre casse. 

Parliamo di quasi 3 milioni di euro in cinque anni! Qualcosa di 

incredibile, qualcosa di strutturale, qualcosa di ampiamente e 

non è immaginabile prima ma avendo 550.000 euro anche per il 

corrente esercizio. Questa lotta all’evasione fiscale, in modo 

particolare i due tagli, serve per difendere il sociale, difendere 
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e rafforzare un sociale che ci ha visto crescere da un milione e 

mezzo di cinque anni fa a 1.900.000 euro più 400.000 euro. Nella 

lotta sociale vorrei ringraziare anche qui l’ufficio servizi 

sociali, le nostre tre assistenti sociali, la funzionaria 

Valentina Scipioni, perché noi non lasciamo indietro nessuno. 

Questa è una scelta strategica, è una scelta umana prima ancora 

che politica e quindi quello di accompagnare i nostri cittadini 

anche nelle fragilità anche nelle difficoltà e quindi penso che 

aver incrementato di 400.000 euro i servizi sociali diano un 

esempio classico su quanto si stia facendo. Non si è attivi e 

neppure passivi si è proattivi. Avremo un incontro i primi di 

marzo molto importante qui in Municipio con molte associazioni di 

disabili del nostro territorio perché abbiamo in ballo delle 

partite significative anche di sperimentazione capace poi di 

dialogare sia con Regione Lombardia sia col Governo centrale 

perché il grande onore di avere la Casa del Sole sul nostro 

territorio, ho detto spesso, rappresenta anche di contro un 

impegno importante per le casse comunali veramente e quindi questo 

va bene nel 1999 ma siamo nel 2020 e gli introiti sono diversi, 

le situazioni sono diverse, quindi anche l’attenzione, totale 

verso i cittadini, ci devono portare ad essere però responsabili 

e la responsabilità si combatte per avere degli spazi ulteriori, 

possibilità di spesa ulteriore e quindi lo dico spesso non è 

giusto anche e che il figlio o la figlia di Carlo Bottani spenda 

come il figlio dell’avvocato Agnelli. Quello sembra una banalità 

ma non lo è oggi non lo è in Italia e quindi quando le cose non 

vanno bisogna avere il coraggio di dirle e soprattutto cercare di 
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cambiarle. Noi abbiamo iniziato questo cammino non da soli ma con 

le associazioni dei genitori dei nostri bambini disabili. Poi il 

welfare l’ho accennato e vorrei ribadire due cose: <impresa 

comune> ponti con le attività produttive ci stanno portando e ci 

porteranno domani, guardo l’Assessore Cinzia Cicola, alla 

importantissima conferenza stampa alle 11:30 di lancio insieme 

alle associazioni di categoria in modo particolare in primis CNA 

e Confcommercio ma anche altre che insieme a loro faremo un lavoro 

di per i nostri per le nostre attività produttive e soprattutto 

anche per di formazione per le nostre donne i nostri giovani e 

meno giovani persone mature che hanno bisogno di formazione, 

quindi entro il mese primi di marzo nascerà partiremo con questi 

servizi per le nostre imprese gratuiti assolutamente gratuiti che 

si svolgeranno qui sia per quanto riguarda le imprese e i nostri 

negozi i nostri liberi professionisti ma anche soprattutto per 

chi sta cercando lavoro, per poter essere formato sempre di più 

e poter spendere la propria professionalità nel difficile mondo 

del lavoro che ci circonda. Questo vale sia per quanto riguarda 

il Comune sia per quanto riguarda associazioni private sul 

territorio con interventi sulla sicurezza proprio qui a Levata e 

anche qui si sta cercando di fare formazione di altissimo livello 

per ricollocare persone, nostri cittadini anche di età matura. 

Sull’ economia, l’abbiamo detto, questi ponti di amicizia possono 

portare non solo a collegamenti relazionali ma anche e 

soprattutto, nuove opportunità per le nostre imprese. Insieme 

anche al Consigliere delegato Luca Corradini, Circolo delle 

imprese del nostro territorio, una prestigiosissima azienda di 
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Curtatone, i primi di aprile avverrà il primo incontro del Circolo 

delle imprese che con l’impresa vuole rappresentare un luogo di 

incontro per le imprese per conoscersi, l’humus per poter lavorare 

al meglio. 

Per quanto riguarda gli ultimi due argomenti, poi termino 

Presidente, uno sulla cultura e una sulla sicurezza. Per quanto 

riguarda la cultura ringrazio il Vice Sindaco Federico Longhi per 

le attività svolte, sia per quanto riguarda a Grazie  

l’importantissima attività del prossimo museo a cielo aperto, così 

come la riqualificazione del nostro museo d’arte madonnara nonché 

per non parlare di tutte le attività parallele del dell’Università 

di Montanara. Volevo anche cogliere l’occasione per ricordare con 

gioia che sono quasi 40 i ragazzi che fanno parte della nostra 

Università, delle nostre due Università Mercatorum e Università 

Pegaso, e quindi 40 ragazzi che non solo studiano ma anche e 

soprattutto fanno esami. Questo l’ho detto e lo ripeto lo facciamo 

non per noi, ma per i nostri figli, e quindi è un investimento 

che se lo si guarda soprattutto per il futuro è dare l’opportunità 

a chi non può di accedere all’università; è la cultura per tutti 

e avere la sede universitaria di due prestigiose università sul 

nostro territorio è un valore aggiunto così come il premio 

Curtatone Montanara che è stato, per l’altissimo livello dei 

premiati, una opportunità per far conoscere sempre di più ai 

nostri giovani la realtà e le relazioni a livello nazionale e non 

solo del nostro territorio. Infine finisco su un argomento che ci 
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sta particolarmente a cuore: la sicurezza. Guardo l’Assessore e 

ringrazio l’assessore Luigi Gelati e il comandante Colli per la 

preziosa collaborazione costante perché sulla sicurezza avremo 

sicuramente qualcosa, Presidente del Consiglio Giorgio 

Maffezzoli, nel poter invitare il prossimo Consiglio comunale il 

nuovo comandante dell’Arma della stazione dei Carabinieri di 

Curtatone che è appena arrivato e ha un grande valore aggiunto 

per tutta la comunità e presto gireremo le frazioni insieme per 

lanciare un altro sogno che si sta realizzando, l’H 24 per i 

nostri cittadini e la sicurezza è il primo di due impegni. Il 

secondo sarà quello di potenziare ulteriormente il servizio 

privato sulla sicurezza perché non possiamo più accettare e 

dobbiamo combattere in ogni modo i furti e cercare di ridurli il 

più possibile perché anche in questi giorni, purtroppo, ne stanno 

avvenendo troppi; quindi faremo di tutto, insieme anche al Comune 

di Borgo Virgilio e di Bagnolo e non solo, per potenziare e 

combattere i furti. Grazie”. 

Presidente: “Grazie signor Sindaco. Io apro la discussione su 

questi due punti dell’ordine del giorno chi vuole intervenire ne 

ha facoltà; alzi la mano, altrimenti mettiamo in votazione. Prego 

Assessore Cicola”. 

Cicola: “L’unica specifica in merito perché non andiamo a 

approvare il piano tariffario quest’stanno? Perché Arera che è il 

nuovo gestore a livello ministeriale del sistema rifiuti per 
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l’approvazione delle tariffe ha prorogato e dato la possibilità 

di distinguere l’approvazione del bilancio con quello delle 

tariffe. Questo da normativa, quindi con una proroga fino al 30 

di aprile. Nessuna in realtà, nessun gestore è in grado 

attualmente di emettere le tariffe perché stanno ancora discutendo 

e a livello proprio decisionale a livello ministeriale. Comunque 

noi, abbiamo già un piano finanziario previsionale che combacia 

con i costi consuntivo 2019. Si prevede che le tariffe possono 

rimanere inalterate ma non si sa ancora come verranno 

ridistribuite tra utenze domestiche e non domestiche queste non 

si ha la certezza. Ecco perché a ad oggi a causa di Arera non 

vengono approvate le tariffe, comunque per il Comune di Curtatone 

rimarrà inalterato il piano finanziario”.  

Presidente: “Altri interventi? Nessun intervento. Allora mettiamo 

in votazione il punto 4 <Approvazione della nota di aggiornamento 

del Documento unico di programmazione (DUP)per il periodo 2020- 

2022> e poi successivamente mettiamo in votazione il punto 5 

<Approvazione bilancio di previsione finanziario 2020-2022>. 

 


